
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia 04 de agosto de 2017. 2 

Aos quatro dias do mês de agosto do ano dois mil e dezessete, às 9h, na sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a 4 

Presidência do Conselheiro Altair Pivovar. Presentes os Conselheiros Titulares Luiz Fernando de 5 

Lima Luz Junior, Rafael Rodrigues Duarte de Sousa, José Leonardo Ramos Santana, Lilian 6 

Medeiros de Mello, Volnei Pauletti e Katya Regina Isaguirre Torres. Justificou ausência o 7 

Conselheiro Adilar Antonio Cigolini. Havendo quórum o Senhor Presidente declarou aberta a sessão 8 

colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia dois de junho de dois mil e 9 

dezessete, a qual foi aprovada por unanimidade. Não havendo informes, passou-se à Ordem do Dia: 10 

01) Processo: 182453/2017-23 - Afastamento do País para participação em Evento. Interessada: 11 

Daniela Morais Leme. O Relator, Conselheiro Altair Pivovar, exarou parecer favorável ao 12 

afastamento. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02)  Processo: 13 

168574/2017-62 - Afastamento do País para Pós-Doutorado em Lisboa/Portugal. Interessado: 14 

Guilherme Souza Cavalcanti de Albuquerque. A Relatora, Conselheira Lilian Medeiros de Mello, 15 

exarou parecer favorável ao afastamento. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por 16 

unanimidade. 03) Processo: 170568/2017-75 -  Afastamento do País para Pós-Doutorado em 17 

Girona/Espanha. Interessada: Silvana do Rocio Souza. O Relator, Luiz Fernando de Lima Luz 18 

Junior, exarou parecer favorável ao afastamento. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por 19 

unanimidade. 04) Processo: 150814/2016-91 - Afastamento do País para Pós-Doutorado em 20 

Portugal. Interessada: Neiva Leite. O Relator, Conselheiro Altair Pivovar, exarou parecer favorável 21 

ao afastamento. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 05) Processo: 22 

000429/2017-21 - Esclarecimentos sobre o caso do ex-bolsista Ítalo Ramon Lopes - Programa 23 

BRAFITEC. Interessada: Coordenação do Curso de Engenharia Industrial Madeireira. Em 24 

discussão com os membros da Câmara, o Relator do processo resolveu baixar em diligência para 25 

mais esclarecimentos. 06) Processo: 163952/2016-31 - Reformulação do Curso de Licenciatura 26 

em Educação Física do Setor Litoral. Interessado: Curso de Licenciatura em Educação Física. O 27 

parecer favorável a reformulação do Relator, Conselheiro Sandro Lunard Nicoladeli, foi lido pela 28 

Conselheira Katya Regina Isaguirre Torres. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por 29 

unanimidade. 07)  Processo: 174380/2017-04 - Oferta de novo Curso de Especialização em 30 

Engenharia Elétrica – Eletrotécnica. Interessado: Departamento de Engenharia Elétrica. O 31 

Relator, Conselheiro Altair Pivovar, exarou parecer favorável a oferta do novo curso. Em discussão 32 

e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 08) Processo: 169414/2016-50 - Oferta de novo 33 

Curso de Especialização em Preparação nos Esportes. Interessado: Departamento de Educação 34 

Física. O Relator, Conselheiro Volnei Pauletti, exarou parecer favorável a oferta do novo curso. Em 35 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 09) Processo: 102589/2015-04 - 36 

Revalidação de diploma de Graduação do Curso de Odontologia. Interessada: Tânia Jacqueline 37 

Hieda Siles. Processo retirado de pauta a pedido do relator.  10) Processo: 098685/2015-32 - 38 

Recurso da decisão da 1ª Câmara do CEPE que indeferiu a solicitação de revalidação de 39 

diploma de Mestrado obtido na Universidade Nova de Lisboa, Portugal. Interessada: Juliana 40 

Camargo Horning. O relator, Conselheiro José Leonardo Ramos Santana, exarou parecer favorável 41 

ao pedido da interessada. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidada. 42 

Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 43 

declarou encerrada a sessão, da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata.  44 


